



Balance de 2014

El Aeropuerto de Sevilla atiende a más de 2.500 personas en visitas guiadas educativas

- **Medio centenar de colegios y centros de educación especial conocieron de cerca sus instalaciones durante el año pasado**
- **Procedían de las provincias de Sevilla, Córdoba y Huelva.**

30 de enero de 2015

El Aeropuerto de Sevilla recibió durante el año pasado la visita de 50 colegios y centros de educación especial de las provincias de Sevilla, Córdoba y Huelva, lo que permitió a 2.547 personas conocer de cerca el funcionamiento de sus instalaciones.

El trazado habitual de estas visitas abarca tanto el itinerario que realiza un viajero en su tránsito por el aeropuerto, como dependencias ajenas a ese recorrido, pero que resultan fundamentales en el día a día de esta infraestructura.

A través de un ameno paseo, los alumnos toman conciencia de la cantidad de colectivos y servicios que preservan la operatividad y seguridad de un aeropuerto, así como de la importancia de estas instalaciones para el desarrollo de un medio de transporte fundamental.

El primer contacto lo tienen con el edificio terminal, donde se les explica desde cómo se facturan las maletas y se trabaja en los controles de seguridad hasta la organización en las salas de embarque o el uso de las cintas para la recogida de equipajes.

En la halconera y el SEI

La siguiente parada la realizan en la halconera, donde suele generarse una gran expectación. Para llegar hasta esta zona, los alumnos hacen un breve recorrido por el lado aire, lo que les permite ver en directo el movimiento de los aviones en la plataforma de estacionamiento.

Las aves rapaces de la halconera supervisan el entorno del campo de vuelos varias veces al día para ahuyentar la avifauna de la zona y evitar que acceda al área de movimiento de las aeronaves. Con una demostración práctica, el halconero no sólo aborda la labor de las rapaces en el aeropuerto, sino también las privilegiadas capacidades naturales de las que están dotadas.

A continuación, hacen escala en el Servicio de Extinción de Incendios (SEI), donde los bomberos les detallan en qué consiste su trabajo y qué características tienen los equipos que utilizan. El momento más interesante para los escolares llega cuando el personal del SEI les permite subir a alguno de los camiones de la dotación o activar el monitor desde donde se lanza el agua.